

Tocopillanos recuperaron su histórica "Maracaná"

Tras jornada de limpieza, desarrollaron un campeonato en tres categorías.



EL CAMPEONATO SE DESARROLLÓ EN TRES CATEGORÍAS: SUB-12; SUB-14 Y EQUIPO INTEGRADO.



EN LA JORNADA DE LIMPIEZA PARTICIPARON MÁS DE 35 PERSONAS.

Más de 35 participantes tuvo una jornada de limpieza e implementación, que permitió recuperar una histórica cancha de tierra y su entorno en Tocopilla.

La actividad dejó felices a los vecinos del Programa Minvu "Quiero Mi Barrio", debido al cambio

conseguido en el sector conocido como "Maracaná", que era foco de basura y mal uso.

En la iniciativa, el Barrio "Costa Norte", los clubes deportivos "Unión Cuarta Sur" y "Bernardo O'Higgins", junto al Liceo Politécnico "Diego Portales", pusieron manos a la obra para recuperar el lu-

gar deteriorado ambientalmente.

Según la Seremi de Vivienda y Urbanismo, el trabajo se insertó en el PGS "Mi Barrio Más Verde", que busca recuperar de manera participativa ciertos espacios subutilizados y de interés colectivo, para así hermosear, cuidar y dar un uso que

beneficie a la comunidad, potenciando la unidad vecinal y la capacidad de organización.

"Esta cancha de tierra es histórica, es donde entrena el club deportivo "Cuarta Sur", es un lugar de valor patrimonial y natural, ya que se ubica a metros de la playa donde habita una diversidad de

fauna. Este lugar desde hoy, podrá usarse para entrenamientos, campeonatos y fiestas, entre otros", señaló la seremi (S) de esa cartera, Marietta Méndez Carvajal.

Luego de dejar limpia, adecuada y demarcada la cancha, hubo un campeo-

nato de clubes deportivos, juntas de vecinos, clubes de adulto mayor y el Liceo Politécnico "Diego Portales", para reactivar las tradicionales jornadas de fútbol barrial que se venían realizando desde 1950. 🌱